








	Kegiatan	Pelaksana		Mutu Baku			Ket.
		Petugas Picket, Scurity	Pawas Jaga	Kelengkapan	Waktu	Output	
1	Menerima Sprin Ka ttg. Perintah melaksanakan tugas piket, security			Peralatan Jaga/Piket	1x24 jam	Tindak lanjut	
2	Sesuai jadwal, melaksanakan tugas piket/jaga (sebagai petugas jaga/piket baru) diawali pelaksanaan serah terima tugas dan tanggung jawab jaga/piket dari Petugas Jaga/Piket lama kpd Petugas Jaga/piket baru di hadapan Pawas jaga, kmdn Pawas Jaga/Piket menanyakan kondisi, situasi keamanan selama 1x24 jam, memeriksa buku jurnal jaga, kmdn menandatangani dan memeberikan arahan-arahan kpd Petugas Jaga baru, dan memerintahkan melaksanakan jaga dengan baik sesuai prosedur.			Peralatan Jaga/Piket		Pelaksanaan tugas dengan tertib administrasi, terarah dengan pertanggung jawaban	
3	Petugas Jaga/Piket baru melaksanakan tugas dengan ketentuan yg berlaku selama 1x24 jam, mencatat semua kejadian, dan melaporkan kpd Pawas Jaga atas kejadian yg menonjol.			Peralatan Jaga/Piket		Situasi dan kondisi tertib, aman dan terkendali	
4	Petugas Jaga/Piket melaksanakan tugas dengan ketentuan yg berlaku, bertanggung jawab atas keamanan, keutuhan, kebersihan aset negara Cq. Dilmil III-12 Surabaya.			Peralatan Jaga/Piket		Situasi dan kondisi tertib, aman dan terkendali	
5	Petugas Jaga/Piket melaksanakan tugas dengan ketentuan yg berlaku, menjaga/mewujudkan situasi dan kondisi tetap terkendali, menerima dan melayani tamu, menerima dan menyampaikan informasi baik langsung maupun tidak langsung kpd yang berwenang/berkepentingan.			Peralatan Jaga/Piket		Situasi dan kondisi tertib, aman dan terkendali	
3	Petugas Jaga/Piket telah selesai melaksanakan tugas jaga/piket selama 1x24 jam dengan ketentuan yg berlaku dalam keadaan situasi dan kondisi yg ada , kmdn bersama Petugas Jaga/Piket baru melaksanakan serah terima tugas dan tanggung jawab jaga/piket dihadapan Pawas Jaga, kmdn Pawas Jaga memeriksa buku jurnal, menanyakan hal2 tertentu dan memeberikan pengarahan kpd Petugas Jaga/Piket baru, kmdn menandatangani, dan memerintahkan kpd Petugas Jaga baru untuk melaksanakan tugas jaga sesuai dengan ketentuan prosedur yang berlaku.			Peralatan Jaga/Piket		Situasi dan kondisi tertib, aman dan terkendali selama 1x24 jam	
4	Petugas Jaga/Piket baru melaksanakan tugas dengan ketentuan yg berlaku selama 1x24 jam, s.d. dilaksanakan serah terima berikutnya			Peralatan Jaga/Piket		Data kegiatan	